

2022年1月22日

弊社 新型コロナウイルス陽性者発生店舗の営業再開について

日頃より千葉スバルをご愛顧いただき誠にありがとうございます。

この度、弊社 習志野店において従業員1名が新型コロナウイルスの抗原検査により陽性と判定され、現在当該従業員に関しましては、保健所及び医療機関の指示に従い自宅にて療養を行っております。

また、お客様の濃厚接触者の可能性につきましては、濃厚接触者判定基準によりマスクの着用徹底するなど弊社においての感染予防対策が行われていたことから、ご来店いただきましたお客様におかれましては該当しないと判断をさせていただきます。他の従業員につきましては抗原検査を実施し、陰性であることが確認できました。

これらの対応により習志野店は1月22日（土）より営業を再開することとなりましたのでお知らせいたします。

弊社としましては、お客様に安心してご来店いただくため、習志野店の店舗につきましては専門業者による念入りな消毒作業を行いました。

今回の件でお客様、関係者の皆様のみならず、地域社会の皆様にも多大なご迷惑、ご心配をおかけすることになり心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくと共にお客様と従業員の安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

千葉スバル株式会社